Este 1º de Mayo de 2023 es un día para hacer balance de los logros conseguidos en el último periodo: La revalorización de las pensiones, la subida del SMI, la mejora de las condiciones de trabajo y salarios de los funcionarios públicos, los incrementos salariales en convenios por encima del 4%, el aumento de convenios con cláusulas de revisión salarial, el crecimiento de las cifras de contratación y la reducción de la temporalidad.

Si bien es cierto que la respuesta de las administraciones públicas ha sido importante y que se ha avanzado significativamente, es preciso evaluar las medidas implementadas y sus efectos reales, para reforzarlas y dotarlas de eficacia porque no siempre han tenido las consecuencias que se buscaban.

El 1º de Mayo es una fecha de reivindicación para los sindicatos y para todas las personas trabajadoras, porque hay que recuperar el poder adquisitivo de los salarios en el momento en el que las patronales se niegan a repartir los beneficios empresariales con las personas trabajadoras para que los efectos de la crisis no recaigan sobre las personas más vulnerables. Nuestra respuesta no puede ser otra que la movilización de los trabajadores y trabajadoras en defensa de sus condiciones laborales y nuestros convenios. Porque la desigualdad también frena el crecimiento económico, no podemos consentir que se pretenda salir de esta crisis, a costa de devaluar los salarios, de generar más pobreza laboral y mayor desigualdad social.

Subir Salarios. Bajar precios. Repartir beneficios.

Este 1º de Mayo de 2023 es un día para celebrar en la calle; es la fiesta de las personas trabajadoras. Infórmate de los actos convocados y participa.

